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analyzed biomechanical properties of tires based materials of organic and inorganic matrix , as well as the absence of the tire. The 
main methodological aspects of mathematical modeling and analysis of the stress -strain state of the model by washed- elements. 
Indexes of equivalent stress von-Mises on the periodontal tissues and bus at the adhesive- fiber systems «everStick» and «Ribbond». 
Recommendations on the use of adhesive- fiber materials in the complex treatment of chronic periodontitis.
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Статья обобщает имеющуюся информацию в отечественной и зарубежной литературе о влиянии уроло-
гической патологии на стоматологический статус пациентов. Представлен подробный анализ специальных ис-
точников о зависимости заболеваний слизистой оболочки полости рта от функции почек. Приведены убеди-
тельные данные о высокой распространенности заболеваний почек во всем мире, что делает данную патоло-
гию не только медицинской, но и социальной проблемой. Уточнены признаки, выявляемые при внешнем осмо-
тре больных с патологией почек. Описаны жалобы, наиболее часто предъявляемые нефрологическими паци-
ентами на стоматологическом приеме, и механизм их развития по результатам исследования различных авто-
ров. Отмечены особенности заболеваний слизистой оболочки полости рта при хронической почечной недоста-
точности. Указаны возможные причины из возникновения, а также взаимосвязь со стадией заболевания почек.  
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The article summarizes the available information on the domestic and foreign literature on the impact of urologic 
diseases on the dental status of patients. A detailed analysis of the dependence of the specific sources of diseases of the oral 
mucosa of renal function. Presented convincing evidence of the high prevalence of kidney disease in the world, which makes 
this pathology is not only medical but also social problems. Refined features revealed by visual examination of patients with 
kidney disease. Described the complaint most often imposed nephrology patients on dental examination, and the mechanism 
of their development of the study of various authors. The peculiarities of diseases of the oral mucosa in patients with chronic 
renal failure. The possible causes of the occurrence, as well as the relationship with the stage of kidney disease.
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Обозначена актуальность проблемы комплексного лечения заболеваний пародонта и одного из его этапов 
– иммобилизации подвижных зубов при пародонтитах. Представлены результаты экспериментального исследо-
вания свойств адгезии композитных материалов для шинирования. Дана характеристика армирующих материа-
лов, отличающихся по химическому составу и структуре. Изучены прочностные и пластические свойства мате-
риалов Ribbondи EverStick. Рассмотрены основные вопросы методики планирования и проведения испытаний и 
их технического сопровождения. Статистически проанализированы данные адгезии и пластической деформации-
исследуемых материалов, приведён анализ полученных результатов, дана их сравнительная характеристика. Сде-
ланы выводы о необходимости дальнейшего изучения свойств композитных материалов для шинирования зубов.
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The urgency of a problem of complex treatment of diseases пародонта and one of its stages – an immobilization of 
mobile teeth is designated at parodontal diseases. Results of a pilot study of properties of adhesion of composit materials for an 
immobilizationare presented. The characteristic of the reinforcing materials differing on a chemical composition and structure is 


